



**7 Pièces**

**200 m<sup>2</sup>**

**Réf. 82283763**

**742 000 €**

**Tarascon**

Maison à vendre (13150)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Sur 3000m2 de terrain clos et arboré, sans vis-à-vis, cette jolie maison saura vous charmer grâce à ses volumes, sa luminosité remarquable, ainsi que la qualité de ses prestations. Elle offre en effet une surface habitable d'environ 200m2, idéalement répartis afin d'offrir une fonctionnalité optimale : Le RDC comprend un grand séjour prolongé par un salon plus intimiste, une cuisine dîatoire baignée de lumière, une buanderie, et une belle suite parentale totalisant 43m2 (chambre, dressing, salle d'eau, WC et mezzanine). L'étage distribue 3 belles chambres, et une grande salle d'eau avec WC. En ...

On 3000m2 of enclosed and wooded land, without vis-à-vis, this beautiful house will charm you with its volumes, its remarkable brightness, as well as the quality of its services. It offers a living area of about 200m2, ideally distributed to offer optimal functionality: The ground floor includes a large living room extended by a more intimate lounge, a kitchen dining bathed in light, a laundry room, and a beautiful master suite totaling 43m2 (bedroom, dressing room, bathroom, toilet and mezzanine). The floor distributes 3 beautiful bedrooms, and a large bathroom with toilet. In annexes, a ...

**HAPPY IMMOBILIER MAUSSANE**

6, route de Saint-Rémy-de-Provence - 13520 MAUSSANE-LES-ALPILLES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

